



鶺鴒まちづくりだより

発行 鶺鴒まちづくり協議会(鶺鴒公民館内)

平成26年度鶺鴒地区



防災防犯部会

避難訓練及び防災訓練を実施

9月28日(日)に秋晴れの中、松阪市三雲地域振興局の主催で鶺鴒地区防災訓練を実施いたしました。

住民の皆様におかれましては、昨年度より多数(227名)のご参加を頂き誠にありがとうございました。

訓練内容は、本年度より指定しました、地区別のカラー旗を先頭に、各地区から徒歩により鶺鴒小学校屋上までの全員避難をして頂きました。

また、小学校体育館では、避難所の設営と各ブースでは、大変有意義な体験をして頂き参加者全員の感動の様子がうかがえました。

また、松阪市職員による災害時の避難袋の準備品と防災用品等、有事に際し皆様方の防災意識の高揚に大きな成果があったと考えます。

今後も鶺鴒まちづくり協議会では、更に充実した避難訓練及び防災訓練を実施して参りますので、皆様方のご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。



鶺鴒小学校屋上へ向う様子



屋上の風景



プールの水を飲み水に変える体験



救命訓練



ファミリールームの組み立ての様子



防災用品展示

夏休み子ども体験教室「木工教室」



青少年育成部会

公民館、青少年育成部会共催にて、8月23日(土)PM1:00から、鶴小学校図工教室において開催しました。

28名(欠席6名)が参加し、椅子、踏み台、ラックの3種類に別れ、保護者、指導員のもとペーパーがけ、釘打ちなどの組み立て作業を楽しく、一生懸命とりくみ有意義な一日を過ごしました。また、完成品を持ち帰り活用し、夏休みの体験として思い出してください。



バターゴルフ大会



健康福祉部会

快晴に近い青空で、9月27日(土)午前10時より鶴まちづくり主催の第2回バターゴルフ大会をハートフル三雲で行いました。

住民の健康促進と地域の絆をモットーに、この日、小学生から80歳までの27人が、4人一組で、18ホールを回ってスコアを競いました。

大会結果：1位 福田 功 76打・2位 大橋 光弘 78打・3位 安野 日出男 78打
他にブービー賞・とび賞・9・14・20位



敬老事業のお知らせ

本年度、鶴地区の「敬老事業」は、平成26年度まちづくり協議会定期総会で提案承認されました。

年次活動計画に基づいて、まちづくり協議会各部会で事業を進めることになりました。

高齢者の皆様の健康と親睦を主体にしました部会の取り組み内容をご案内いたします。

1月	親睦旅行	歴史文化部会
	子供・大人餅つき大会	青少年育成部会
2月	高齢者の集い	健康福祉部会
5.7.10月	花いっぱい運動、植栽除草	環境保全部会
11月	高齢者防災対策講演	防災防犯部会

尚、各部会での催しの詳細は、「鶴公民館だより」にてお知らせしております。

更なる皆様方のご参加をお待ちしています。